
2014-15: 9. LaVo - Umlaufbeschluss #1666
NDB Fö 2014 (6): Twena
02.03.2015 22:25 - Anonym

Status: Abgelehnt Beginn: 02.03.2015
Priorität: Normal Enddatum:
Zugewiesen an:
Kategorie: Fördertopf Präsentation
Abst. Stellv. Vorsitzender:Nein Abst. PolGF: Nein
Abst. Generalsekretär: Nein Abst. Stellv. PolGF: Nein
Abst. Schatzmeister: Nein Abst. Beisitzer 1: Nein
Abst. Stellv. Schatzmeister:Nein Abst. Beisitzer 2: Nein
Beschreibung

Der BzV Niederbayern hat eine Umfrage durchgeführt, wo die Basis über die Verwendung der Mittel aus dem Fördertopf Präsentation
für 2014 entscheiden sollte. Es haben immerhin 28 Leute die komplette Umfrageausgefüllt und davon waren 15 Personen dafür, 4
egal und 9
dagegen, noch für 2014 einen Antrag auf Verwendung der Mittel aus dem Präsentationstopf von euch für Niederbayern zu stellen.

Daher hat der Vorstand Niederbayern die entsprechenden Vorschläge ausgewertet und
die durchschnittlichen Bewertungen berechnet und alle Gegenstände in Betracht gezogen, die eine Bewertung besser als "mir egal"
erhalten hatten.

Wegen einer möglichen Strittigkeit einzelner Posten wird der Antrag modular gestellt.

Beantragt wird:
250,00 1 x Unterstützung für Twena

Historie
#1 - 02.03.2015 22:28 - Anonym
- Abst. Vorsitzender wurde auf Nein gesetzt

Das Ansinnen ist an sich löblich, allerdings ist der Präsentationsaspekt dieser Zuwendung unzureichend, auch wenn Twena mitunter repräsentative
Aufgaben wahrnimmt.

#2 - 02.03.2015 22:35 - Anonym
- Abst. Stellv. PolGF wurde auf Nein gesetzt

Gelder die eine Partei ausgibt müssen sachbezogen sein. Dies ist hier leider nicht der Fall. Gehen würde eine Unterstützung für ein Büro, sobald das
konkret wird.

#3 - 02.03.2015 23:51 - Olaf Konstantin Krueger
- Abst. PolGF wurde auf Nein gesetzt

#4 - 03.03.2015 05:21 - Anonym
- Abst. Beisitzer 2 wurde auf Nein gesetzt

#5 - 03.03.2015 06:24 - Astrid Semm
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- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Nein gesetzt

#6 - 03.03.2015 07:21 - Thomas Knoblich
- Abst. Generalsekretär wurde auf Nein gesetzt

Wie ich schon einmal sagte, gibt es keine Aussenwirkung

#7 - 03.03.2015 09:08 - Anonym
- Abst. Schatzmeister wurde auf Nein gesetzt

Steht nicht in Einklang mit den Fördertopfbedingungen.

#8 - 03.03.2015 10:59 - Marion Ellen
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Nein gesetzt

Übertragung des Budgets an den Bezirk, damit die sich dann evt für eine Geschäftsstelle etc entscheiden können, ja. 
So pauschal wie jetzt formuliert, leider nein.

#9 - 03.03.2015 17:56 - Dorothea Beinlich
- Abst. Stellv. Schatzmeister wurde auf Nein gesetzt

#10 - 05.03.2015 22:08 - Anonym
- Status wurde von Neu zu Abgelehnt geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert

#11 - 22.09.2015 22:20 - Tobias Stenzel (Admin)
- Projekt wurde von Landesvorstand zu 2014-15: 9. LaVo geändert
- Kategorie wurde von Fördertopf Präsentation zu Fördertopf Präsentation geändert
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